



# BOLETÍN PIAMARTINO

## “EL PATIO”

Nº7

Viernes 06 de junio de 2025



Querida Comunidad Piamartina:

Esperando que se encuentren bien, compartimos con ustedes algunas de las actividades vividas durante esta semana por nuestros estudiantes

*“Los Piamartinos somos llamados a fortalecer nuestra misión haciendo bien, el Bien”*

## ¡Gran Festival de la Canción Piamartina 2025!

Con mucho entusiasmo queremos invitar a toda nuestra comunidad educativa a participar del **XXII Festival de la Canción Piamartina**, un evento que reúne el talento, la alegría y el espíritu de unidad de nuestros colegios.

**Fecha:** Domingo 09 de junio

**Hora:** 16:00 hrs

**Lugar:** Salón Sagrada Familia, Colegio Piamarta

Este año, el festival contará con la participación de estudiantes en las categorías **infantil, intermedia y juvenil**, provenientes del **Colegio Carolina Llona, Colegio Juan Piamarta y Colegio Piamarta**, quienes compartirán su voz y pasión por la música en una jornada inolvidable.

Además, contaremos con la presencia especial del **Padre Jota**, quien nos acompañará como invitado musical, aportando alegría y energía a esta hermosa celebración.

Ven con tu familia, apoya a tu colegio y disfruta de una tarde llena de música, talento y compañerismo.

¡No te lo pierdas!

**XXII FESTIVAL DE LA CANCIÓN PIAMARTINA**

**09 JUNIO**  
**16.00 HRS**

**VEN Y APOYA A TU COLEGIO**

Categorías: infantil, intermedia, Juvenil  
Colegio Carolina Llona, Colegio Juan Piamarta, Colegio Piamarta

**Invitado PADRE JOTA**

SALÓN SAGRADA FAMILIA  
COLEGIO PIAMARTA

### Día del amor Fraterno

Esta actividad busca conmemorar el rol de los cuidadores y personas que aman y conviven con los niños, destacando su importancia en la formación afectiva y social, bajo la intercesión de la Sagrada Familia de Nazaret, como modelo de amor, unidad y entrega.

Agradecemos a todas las familias por su constante apoyo y participación en el proceso educativo de nuestros niños.



### Promoción Gastronomía y Administración

Esta semana ha sido muy acontecida para los cursos TP. Algunos de ellos tuvieron salidas pedagógicas, otros siguen en sus talleres o clases prácticas. No obstante, una de las noticias más importantes de esta semana se relaciona con la promoción de las especialidades de gastronomía y administración. Todos los días en la mañana nuestros queridos estudiantes están compartiendo muestras de sus trabajos y dípticos informativos sobre las noticias más importantes de la semana. Este pequeño esfuerzo da a conocer el trabajo que los estudiantes y profesores están realizando por la especialidad.



### Misa Dominical con Estudiantes de Primera Comunión

Para afianzar cada vez más el sentido de pertenencia eclesial, los estudiantes de Enseñanza Básica que están en su formación catequética participan de la misa dominical en el Seminario Piamartino. Para nosotros piamartinos nos causa alegría vislumbrar la presencia de las familias alrededor del altar del Señor.



### Misa Educadores Junio

Como de costumbre, los educadores piamartinos han participado de la misa mensual donde se profundizó el tema del Sagrado Corazón de Jesús, devoción central en la espiritualidad de Padre Piamarta. Además, se entregó regalos a los educadores que hacen cumpleaños en el mes de junio.



### Reconocimiento asistencia Mayo

Felicitemos al 3° medio F y a su profesora Agustina Navea por tener la mejor asistencia del mes de mayo en enseñanza media. Como colegio, continuaremos implementando nuestra estrategia de incentivar y motivar la asistencia mediante llamados telefónicos, envío de correos, derivaciones y otras acciones, con el objetivo de asegurar que nuestros estudiantes accedan a los aprendizajes necesarios para su desarrollo personal y su participación activa en la sociedad.



### Fortalecimiento Semanal, Refuerzo de asistencia

El fortalecimiento de la asistencia en el Colegio Carolina Llonca tiene como finalidad asegurar la continuidad del aprendizaje, fomentar la responsabilidad de los estudiantes y consolidar su sentido de pertenencia a la comunidad escolar. Como parte de este compromiso, se desarrollan campañas de concientización, se brinda apoyo directo a las familias y se realiza un seguimiento personalizado de cada caso. Además, la formación del día lunes cumple un rol fundamental, ya que



permite iniciar la semana con orientación, reflexión y organización, reforzando así la importancia de la asistencia regular y el compromiso con el proceso educativo.

---

## Recreos Entretenidos Enseñanza Básica

Nuestro colegio con el compromiso de la sana convivencia escolar y el desarrollo integral de sus estudiantes, implementa los "Recreos Entretenidos", una iniciativa que busca transformar los recreos en espacios de aprendizaje, interacción y diversión. Estas actividades están diseñadas para fomentar el compañerismo, la creatividad y el respeto entre los alumnos. Durante estos recreos, los estudiantes participan en una variedad de juegos y dinámicas que incluyen actividades deportivas, juegos de mesa, talleres artísticos y actividades lúdicas dirigidas por profesores y estudiantes. Estas experiencias no solo promueven la actividad física, sino que también fortalecen habilidades sociales y emocionales, contribuyendo a una comunidad escolar más unida y respetuosa.



## Reconocimiento a los estudiantes destacados por sus valores

En el acto del día lunes, los estudiantes de enseñanza media fueron reconocidos con medallas por reflejar virtudes cristianas y un espíritu de superación, destacándose por su compromiso valórico y su ejemplo dentro de la comunidad educativa, en una tradición que el Colegio Carolina Llona mantiene año a año para fomentar la formación integral de sus estudiantes.



## Encuentro de Líderes Piamartinos

Estudiantes del Segundo ciclo básico reúnen en jornadas con el objetivo de potenciar su liderazgo, bajo la propuesta valórica de nuestro Santo Fundador San Juan Bautista Piamarta !



Centro Educacional Piamartino Carolina Llona de Cuevas  
San José #577, Maipú

☎ 225318326 - 225314124

✉ [contacto@colegiocarolinallona.cl](mailto:contacto@colegiocarolinallona.cl)

[www.colegiocarolinallona.cl](http://www.colegiocarolinallona.cl)

*“Los Piamartinos somos llamados a fortalecer nuestra misión haciendo bien, el Bien”*